

**KEJAKSAAN TINGGI BENGKULU
 BIDANG INTELIJEN**

**DATA PENGAWASAN ALIRAN KEAGAMAAN MASYARAKAT
 TAHUN 2019**

NO.	NAMA ALIRAN KEAGAMAAN	ALAMAT	JUMLAH PENGIKUT	KEGIATAN/AJARAN	NO. DAN TANGGAL PENDAFTARAN PADA KANTOR KESBANGPOL	NO. DAN TANGGAL PENDAFTARAN BADAN HUKUM	KET.
1	2	4	5	6	7	8	9
1.	KHOWARIJ	- Desa Air Sebayur Kec. Ketahun Kab. Bengkulu Utara. - Jl. Barito Kel.Kuala Lempuing Kota Bengkulu	45 Orang 10 Orang	Sebuah aliran sempalan islam yang berfaham takfir (mudah mengkafirkan orang) dikarenakan melakukan dosa besar dan bertujuan mendirikan khilafah (Pemerintahan) islam dengan cara memberontak kepada Pemerintah.	-	-	PENGAWASAN PAKEM
2.	THAREQAT NAQSABANDIYAH	- Jln. Sulawesi No. 12 Pengatungan Kota Bengkulu. - Desa Suka Datang Kec. Curup Timur, Kab. Rejang Lebong. - Surau Tazkiyyatun Nafsi, Desa Tanjung Besar Kec. Manna Kab. Bengkulu Selatan. - Desa Teret Kecamatan Talang Panjang Bengkulu Tengah	- 26	Sebuah aliran thariqat sufyah yang menyimpang dari ajaran Rasulullah SAW. Sebagai contoh pelaksanaan ibadah shalat tarawih di bulan ramadhan tidak dilaksanakan melainkan diganti dengan acara zikir didalam sebuah kelambu	-	-	PENGAWASAN PAKEM

				yang mana ritual seperti itu tidak ada contoh dalam islam.			
	TARIQAH NAQSABANDIAH	Desa Tanjung Besar Kecamatan Manna Kabupaten Bengkulu Selatan. - Desa Semidang Gumai Kec.Kaur Tengah Kab.Kaur. - Desa Tanjung Kemuning Kec.Kaur Tengah Kab.Kaur - Desa Ujan Mas Kecamatan Curup Utara Kab.Rejang Lebong - Desa Medan Jaya - Kecamatan Semidang Aras Malas	- 208 orang 20 kk 6000 orang 102 Orang 5 KK	Sebuah aliran thariqat sufyah yang menyimpang dari ajaran Rasulullah SAW. Sebagai contoh pelaksanaan ibadah shalat tarawih di bulan ramadhan tidak dilaksanakan melainkan diganti dengan acara zikir didalam sebuah kelambu yang mana ritual seperti itu tidak ada contoh dalam islam.	-	-	
3.	AHMADIYAH	- Ds. Pekik Nyaring Gg. Asam Kec. Pondok Kelapa Kab. Bengkulu Tengah - Desa Pondok Kelapa Kec. Pondok Kelapa Kab.Bengkulu Tengah	13 (tiga belas) orang als 3 kk 110 (seratus sepuluh) orang	Sebuah ajaran menyimpang yang meyakini bahwa Mirza Ghulam Ahmad sebagai Nabi setelah Nabi Muhammad SAW dan memiliki kitab suci sendiri yang bernama tadzkhroh serta menambah sahadad dengan menyebutkan nama Mirza Ghulam Ahmad setelah menyebut nama Nabi Muhhamad.	-	-	TELAH TERBIT PERATURAN GUBERNUR TENTANG PELARANGAN AKTIFITASnya.
4.	AMANAT KEAGUNGAN ILAHI (AKI)	- Jln. Gunung Bungkok Kel. Tanah Patah Kec. Ratu Agung Kota Bengkulu. - Desa Lubuk Saung Kec. Argamakmur Kab. Bengkulu Utara.	1000 Orang 30 Orang	Sebuah aliran sempalan islam yang menyimpang dimana Jemaah kelompok tersebut tidak hanya dari orang islam tetapi juga non muslim dan kelompok ini tidak menganjurkan	-	-	TELAH TERBIT FATWA MUI KOTA BENGKULU TENTANG PELARANGAN AKTIFITASNYA

		<ul style="list-style-type: none"> - Kelompok Rawa Makmur Kota Bengkulu. - Kelompok Jembatan Kecil Kota Bengkulu. - Kelompok Jl.Hibrida Raya Kel.Sidolumyo 		<p>pengikutnya shalat dan membayar zakat dan tidak melaksanakan ibadah haji cukup dengan niat saja.</p>			
5.	SYIAH(IKATAN JAMAAH AHLUL BAIT INDONESIA-IJABI)	Jln. Raden Patah No. 45 depan IAIN Bengkulu	-	<p>Sebuah aliran yang menebarkan racun fanatisme terhadap keimanan Ali Bin Abu Tholib RA lalu bergulir menjadi aqidah (keyakinan) dikalangan sabaiyah (Pengikut ABDUL BIN SABA') yaitu orang yahudi yang berpura-pura masuk islam dan kelompok ini menganggap bahwa 12 imam mereka diantara ajaran syiah adalah nikah mut'ah (kawin kontrak) karena siapa saja yang mengingkari nikah mut'ah maka dia kafir.</p>	-	-	PENGAWASAN PAKEM
6.	LEMBAGA DAKWAH ISLAM INDONESIA (LDII)	<ul style="list-style-type: none"> - Jln. Merapi 12 NO. 13 Kel. Kebun Tebeng Kec. Ratu Agung Kota Bengkulu. - Jln. Fatmawati No. 38 Arga Makmur Kab.Bengkulu Utara - Kelurahan Ribo kedui Kec.Seluma Selatan Kab.Selima 	<p>500 Orang</p> <p>35 Orang</p> <p>16 Orang</p>	<p>Sebuah aliran sempalan islam yang mengkafirkan siapa saja selain kelompoknya adalah najis, kelompok ini menganggap shalat dibelakang muslim selain kelompoknya adalah tidak syah sehingga kelompok ini memiliki masjid tersendiri disetiap daerah.</p> <p>Faham yang dianut LDII tidak berbeda dengan islam jamaah/Darul hadist yang telah dilarang oleh Jaksa Agung pada tahun 1971 (SK. JAKSA AGUNG RI KEP-</p>	-	-	PENGAWASAN PAKEM

				089/D.A/10/1971 tanggal 29 Oktober 1971.			
		<ul style="list-style-type: none"> - Desa Sukaraja Curup Kab.Rejang Lebong - Jln. SMA Karya No. 25 Kel. Pasar Baru Kec. Kota Manna - Desa Kampung Bogor Kepahiang. HP: 081377511198 - SP 5 Desa Tirta Makmur Kabupaten Mukomuko 	400 Orang	<p>Sebuah aliran sempalan islam yang mengkafirkan siapa saja selain kelompoknya adalah najis, kelompok ini menganggap shalat dibelakang muslim selain kelompoknya adalah tidak syah sehingga kelompok ini memiliki masjid tersendiri di setiap daerah.</p> <p>Faham yang dianut LDII tidak berbeda dengan islam jamaah/Darul hadist yang telah dilarang oleh Jaksa Agung pada tahun 1971 (SK. JAKSA AGUNG RI KEP-089/D.A/10/1971 tanggal 29 Oktober 1971 serta.Dakwah amar makruf nahi mungkar.</p>	-	Tahun 2008	Pengawasan Pakem.
7.	JAM'IYYAH AHLI THORIQOH M' TABAROH INDONESIA (DPC JATMI)	<ul style="list-style-type: none"> - Blok II Desa Pekik Nyaring RT. VI. Pondok Kelapa Kab.Bengkulu Tengah - Desa Pakal Dalam Kecamatan Talo Kabupaten Seluma 	150 Orang	Kelompok ini melaksanakan pendekatan dengan dakwah, ekonomi, sosial, zakat serta infak untuk pemberdayaan masyarakat	-	-	PENGAWASAN PAKEM
8.	SALAFI	<ul style="list-style-type: none"> - DUSUN II UNIT IV Desa Argamulya Kec. Padang Jaya Kab. Bengkulu Utara. - Desa Nekar Jaya Kec. Pondok suguh Kab.Muko-Muko. - Desa Pagar Gunung Kecamatan Seluma Barat Kab.Seluma. 	243 Orang 24 Orang 50 Orang	Sebuah aliran islam yang berpahamkan kegiatan yang telah dilakukan Rasulullah SAW dan mengenangkan kembali saat ini, salah satunya melakukan shalat dalam masjid yang beralaskan pasir dan pada masjid tersebut tidak diperkenankan jamaah wanita shalat dalam 1 masjid	-	-	PENGAWASAN PAKEM

		- Desa Arga Mulya Unit Satu Kecamatan Pdang Jaya Bengkulu Utara - Desa Talang Pauh Kecamatan Pekik Nyaring Bengkulu Tengah	40 Orang	sehingga untuk jamaah wanita memiliki ruang khusus dibelakang masjid tersebut.			
9.	DEWAN MAJELIS INDONESIA (DMI)	- Arga Makmur	-	-	-	-	PERLU PENGAWASAN PAKEM
10.	NU. (NAHDATUL UTAMA)	- Desa Karang Indah ArgaMakmur Kab Bengkulu Utara	-	-	-	-	PENGAWASAN PAKEM
11.	MAJELIS TA'LIM ALQURAN (MTA).	- Desa Mekar Mulya Kab. Mukomuko.	-	Sebuah aliran sempalan islam yang melakukan pengajian langsung dan pengajian melakukan siaran Radio Armi FM yang diduga aliran dimaksud menanamkan kebencian dan provokasi di tengah-tengah masyarakat seperti yasinan, tahlil, shalawat, dan ziarah kubur sehingga menyebabkan keresahan pada elmen masyarakat.	-	-	PENGAWASAN PAKEM
12.	KHILAFATUL MUSLIMIN	- Desa Mekarsari Kec. Teras Terunjam Kab. Mukomuko. - Desa Mekar Jaya Kecamatan Teras Terunjam Kab.Muko-muko. - Desa Nasal Kec.Kaur Utara Kabupaten Kaur.	20 Orang 33 (tiga puluh tiga) kk 70 (tujuh puluh) org als 12 kk	Jamaah /khifatul muslimin ini telah menunjuk seorang figur sebagai khalifah/amirul mu'minin untuk sementara, yaitu Al ustad ABDUL QODIR HASAN BARAJA sampai saat terselenggaranya musyawarah di tingkat internasional yang akan diikuti oleh para amir dan cendikiawan muslim untuk memilih dan menetapkan khalifah/amirul mu'minin bagi segenap umat islam	-	-	PERLU PENGAWASAN PAKEM

				secara kontroversial dan jamaah khilafatul muslimin memiliki keyakinan pribadi untuk tidak terlibat dalam politik (menurut jamaah khilafatul muslimin telah sesuai dengan ajaran islam) dalam berdemokrasi tidak ada seorangpun yang berhak untuk menghalangi masyarakat berpartisipasi ataupun tidak dalam pesta demokrasi rakyat Indonesia tersebut karena merupakan hak warga Negara, bahwa berita mengenai adanya salah satu jamaah Khalifatul muslimin yang mengharamkan pemilu adalah tidak benar.			
13.	ISA BUGIS	Jln. Prof. Yamin, SH Arga Makmur	-	Isa Bugis lahir tahun 1926 di kota Bhakti Aceh Pidhie, aliran Isa Bugis ingin menerjemahkan dan menganalisa agama islam berdasarkan teori pertentangan antara dua hal, seperti misalnya ideologi komunis dengan kapitalis, antara nur dan kegelapan, ia berusaha untuk mengilmiahkan agama dan kekuasaan Tuhan dan akan menolak semua hal-hal yang tidak bisa diilmiahkan atau tidak bisa diterima akal. Oleh karena itu ajaran isa bugis ini banyak diikuti para intelektual yang cenderung lebih menggunakan akal dan pikiran.	-	-	PERLU PENGAWASAN PAKEM

14.	HKBP (HURIA KRISTEN BATAK PROTESTAN)	- Penarik Bengkulu Utara	-	Melaksanakan ibadah sangat inklusif (tertutup) dan tidak menerima jemaat lain diluar kelompok mereka	-	-	PERLU PENGAWASAN PAKEM
15.	MBI (MAJELIS BUDAYANA INDONESIA)	- Rama Agung Arga Makmur	-	-	-	-	PERLU PENGAWASAN PAKEM
16.	PHDI (PARISADA HINDU DHARMA INDONESIA)	- Rama Agung Arga Makmur	-	-	-	-	PERLU PENGAWASAN PAKEM
17.	JAMAAH ANSHORI TAUHID (JAT)	- Masjid Muhammadiyah Bengkulu Jl. Suprpto Bengkulu.	-	Jamaah Anshori Tauhid (JAT) yang didirikan ABU BAKAR BASYIR tahun 2008. Yang merupakan organisasi terindikasi sebagai organisasi teroris, dan oleh Amerika Serikat melatarbelakangi bom Bali.	-	-	PERLU PENGAWASAN PAKEM
18.	THORIQOH SYATARIAH	- Jln. Baru Curup Kab.Rejang Lebong	-	-	-	12 Agustus 2003	PERLU PENGAWASAN PAKEM
19.	GAFATAR (Gerakan Fajar Nusantara)	- Jl.Cempaka 2 RT.04 RW.02 Kelurahan Kebub Beler Kec.Ratu Agung Kota Bengkulu. - Desa Pulau Puyung Dusun II Kecamatan Ipuh, Kabupaten MUKOMUKO. - Jl.Ir.H.Juanda No.32 RT.15 RW.03 Kel.Air Putih lama Kec.Curup Kab.Rejang Lebong	-	Mengajarkan ajaran menyimpang dari agama islam atau sesat yang dapat mengganggu ketertiban umum. Yang saat ini berubah nama menjadi komoditas millah Abraham yang mencampuradukan ajaran islam, nasrani dan yahudi	-	-	FATWA MUI MERUPAKAN ALIRAN SESAT

		- Desa Teras Terunjam Kab.Muko-muko	1 KK				
20.	HIZBUT TAHRIR INDONESIA	- Desa Tanjung Mulya Kabupaten MUKOMUKO - Kelurahan Kandang Limun Kota Bengkulu. - Desa Suka sari Kec.Air Periukan Kab.Seluma	10 (sepuluh) orang 15 Orang	Sering melakukan kegiatan diskusi dari rumah-ke rumah maupun dari masjid ke masjid yang membahas masalah negeri yang berkaitan dg khalifah/khilafah dan syariat islam dan mengislamkan dunia	-	-	Telah dibuktikan oleh Pemerinta tanggal 13 Juli 2017 dan PERLU PENGAWASAN dari Pakem Provinsi Bengkulu
21.	Serikat Islam Indonesia (SII)	- Jl. Karang Indah Kota Arga Makmur Kab.Bengkulu Utara					
22.	Majelis Tafsir Al'Quran (MTA)	- Desa Mekar Mulia Kecamatan Penarik Ipuh Kabupaten Muko-Muko - Desa Girimulya Kec.Teras Terunjam Kab. Muko-Muko	25 Orang 65 orang				
23.	Saksi Yahuwa	- Jalan Mahakam No. kelurahan Padang Harapan Kota Bengkulu	90 Orang	Ajaran ini bertentangan dengan agama Kristen pada umumnya karena mereka tidak mengakui Nabi Isa Als Yesus Kristus sebagai Tuhan dan mereka melakukan kegiatan masih sebatas dengan anggota dan dari rumah ke rumah			